

Applaus vom 14.05.2015 (Beilage zur Appenzeller Zeitung)

Chor über dem Bodensee

## Nachlese eines «irischen» Chorprojektes

In den 18 Jahren seit der Gründung hat der Chor über dem Bodensee ein beachtliches musikalisches Niveau erreicht, dies dank der grossen Einsatzbereitschaft der zahlreichen Mitglieder und der professionellen Führung durch die Dirigentin Judit Marti.

**WALZENHAUSEN** – Seit Jahren bietet der Chor jedes Jahr ein spezielles Programm, ein eigentliches Projekt, an. Und so übten die Chormitglieder während eines intensiven Jahres irische Volkslieder für das neueste Projekt «Irish Night – Swiss made» ein. Sämtliche sechs Auftritte an vier verschiedenen Orten fanden vor ausverkauftem Haus statt. Jedes Mal vermochte der Chor das kritische Publikum restlos zu begeistern. Es war eine richtige Freude, zu sehen, wie sich die rund fünfzig Chormitglieder mit Begeis-

terung und voller Motivation auf der Bühne präsentierten. Die Chor-Komödie «Joe's Pub – Was ist bloss mit Dany los» war eine hervorragende, herzerweichende Mischung aus Musik und Schauspiel, gekonnt unterstützt von der Musikgruppe «Swiss Shamrock» – einfach Feuer und Flamme pur! Damit auch das Bühnenbild für eine irische Nacht stimmte, hatte der Chor ein originalgetreues irisches Pub mit samt Bar und übrigem Mobiliar geschaffen, das jeweils im Saal aufgestellt wurde. In diesem Pub spielte denn auch das gesamte Programm mit dem hervorragenden Gesang und einer beachtlichen schauspielerischen Leistung. Lieder wie «The Sally Garden», «Molly Malone», «Whiskey in the Jar», «Scarborough Fair» oder «The wild Rover» vermochten das Publikum restlos zu begeistern. An allen Abenden lösten die Chormitglieder wahre Begeisterungstürme aus, was mehrere Zugaben notwendig machte. Es gelang den Akteuren jeweils in kurzer Zeit,

eine authentische, mitreissende Atmosphäre zu schaffen; Besucherinnen und Besucher fühlten sich als Teil des Geschehens auf der Bühne, als Gäste in Joe's Pub. Natürlich durfte auch das Nationalgetränk der Iren, das Guinness oder das irische Nationalgericht Irish Stew nicht fehlen. Dies trug ebenfalls dazu bei,

echte irische Stimmung aufkommen zu lassen. Am Mittwoch, 20. Mai, ab 20 Uhr ist der Chor über dem Bodensee Gast im Irish Pub am Brühltor in St. Gallen mit einer Liederauswahl aus «Irish Night», bevor dann ab Mitte Juni mit dem Nachfolgeprojekt «Swing» gestartet wird.  
*Ernst Güdel*



Die gesungenen, irischen Geschichten in Joe's Pub waren ein Erfolg. Bild: pd